

# Made in Vorarlberg



## Pionier im Ausbildungsaustausch

Seit einem Viertel Jahrhundert pilgern Auszubildende aus anderen Ländern nach Hittisau, um sich in der Holzwerkstatt von Markus Faißt weiterzuentwickeln. Gerade nutzt Nora Lüke aus Norddeutschland einen fünf Wochen langen Erasmus+ Austausch, um ihre Tischler-Lehre mit fachlichen, menschlichen und kulturellen Kompetenzen zu bereichern. Statt industrieller Fertigung von Holzwerkstoffen erlernt die studierte Sportwissenschaftlerin einen traditionellen und ganzheitlichen Umgang mit Massivholz.

[www.holz-werkstatt.com](http://www.holz-werkstatt.com)



Texte von  
**MANUELA DE PRETIS**  
Wirtschafts-Standort  
Vorarlberg GmbH, Dornbirn